

Interfraktioneller Antrag im UA Mobilität BA 18

Antrag für die Sitzung des BA 18 am 15.4.2025:

Änderungsvorschläge Standorte Mobilitätspunkte im BA 18

Der BA 18 bittet um Prüfung der Änderungsvorschläge für ausgewählte Standorte der Mobilitätspunkte im BA 18

Begründung:

Die Einwände des BA18 zu den vorgelegten Standorten der Mobilitätspunkte im BA18 wurden nur partiell berücksichtigt. Besonders dringlich für uns ist die Prüfung unserer Vorschläge für

- Harthauserstraße / Schmorellplatz
Wir lehnen den Mobilitätspunkt an der Harthauserstr / Ecke Schmorellplatz weiterhin ab. Kein Mensch wird diesen nutzen, da jeder direkt zum Biergarten Menterschwaige weiterfährt. Wir beantragen eine Verlegung in die westliche Menterschwaigstraße/Ecke Hochleite.
- Theodolindenstraße
Hier ist kein Endpunkt für Wege ins Viertel, zudem ist die Situation wegen der Schulbaustelle unübersichtlich. Auf alle Fälle sollte solange die Bauarbeiten noch eine nicht unerhebliche Anzahl von Parkplätzen beanspruchen, eine temporäre Schließung geprüft werden.
- Südtiroler Straße
Eine Verlegung in die Grünwalder Straße vor dem Haus Südtiroler Straße 1 wird von Anwohnern gewünscht. Damit könnte die Sichtbarkeit der GAF verbessert werden.
- Fromundstraße/Otkerstraße
Hier wird ein Standort weiter westlich von den Anwohnern gewünscht, da der Zugang zur U1 am Wettersteinplatz häufiger genutzt wird als der Zugang an der Otkerstraße.
- Autharistraße
Der Standort vor dem Mezzogiorno ist inakzeptabel, wir fordern eine Verlegung in die kurze Sackgasse am Authariplatz.